

2022年 6月 22日

生徒ならびに保護者の皆様

松蔭中学校 松蔭高等学校
校 長 浅井宣光

マスクの脱着によるメリハリある感染予防について

いつも本校の教育活動にご理解ならびにご協力いただき、感謝申し上げます。

報道によれば、感染拡大の第6波は落ち着きを見せているところですが、県内の新規感染確認者数は、直近の平日で5～600人が確認され、また、感染した場合の症状として、年齢を問わず一部の方には、高熱や激しい咽頭痛など症状が重かったり、長引いたりする症例も報告されています。校内の集団感染の予防につきましては、引き続き警戒を継続いたします。

先月5月25日付文書(Classi 配信。学校 HP 掲載)により、校内でも人との距離がある場合には、マスクを外してよいことなどについてお知らせしました。梅雨時の蒸し暑い時期、その後の猛暑期を控えて、あらためてマスクの着用を柔軟に行い、メリハリある感染予防を行えるようにしたいと思います。

下記につきまして、中学、高校それぞれのアSEMBリー（生徒集会）で全校生に伝達しております。ご家庭でもお子様にお声がけいただくなど、ご協力くださいますようお願いいたします。

記

○校内（屋内、屋外ともに）では、「人との間隔（＊出来るだけ2m、最低1m）」がある場合、マスクを外してよい。

＊距離の目安は、厚生労働省HP「新しい生活様式」より

○体育やクラブ活動（運動部等）では、熱中症予防のため、マスクを外す。

ただし、近い距離での会話には注意する。

○登下校中や一人での時は、マスクを外してよい。ただし、電車やバス車内、人混みでは着用する。

以 上